



Diputado del PVEM propone considerar materia de salud la adicción a videojuegos



Con el objetivo de que se considere materia de salubridad general el diseño e implementación de acciones y políticas públicas que permitan prevenir, tratar y controlar el uso problemático y adicción a los videojuegos, **el diputado Antonio de Jesús Ramírez Ramos, del Partido Verde Ecologista de México (PVEM)**, propuso una modificación a la Ley General de Salud.

En un comunicado emitido por la Comisión Permanente del Congreso, órgano que entra en funciones durante los recesos de las Cámaras de Diputados y Senadores, **dicho diputado propuso agregar una fracción al artículo 3 de la Ley General de Salud.**